

## CONFERENCIAS EN IVUPLAN

Durante 1967, IVUPLAN contó con la presencia de distinguidos conferencistas, quienes ofrecieron charlas sobre temas de su especialidad a profesores y estudiantes. Entre otros, debemos destacar al profesor Julius Gorinsky, experto polaco que concu-rriera al Congreso Mundial de Planificación

Familiar, efectuado en Santiago, durante el mes de Abril, y que expuso las características de la política habitacional vigente en su país; el profesor y urbanista norteamericano, Lawrence Mann, asesor del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, dictó dos conferencias, una primera sobre las fuentes del pensamiento contemporáneo de planificación urbana y regional, y la segunda sobre su visión respecto a "teorías prácticas" de planeamiento urbano; los profesores Kurt Siegel, de Stuttgart y Félix Candela, mejicano, expusieron polémicos puntos de vista sobre la enseñanza e investigación de estructuras, materia que, si bien a primera vista pareciera ajena a las preocupaciones de este Instituto, resultó de la mayor actualidad por su convergencia al debatido problema de la metodología para la enseñanza de la Arquitectura; cerró el año académico el economista Charles A. Frankenboff, asesor del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, con una conferencia sobre economía y vivienda, en la cual discutió los criterios tradicionales de asignación de recursos a este sector. Por otra parte, IVUPLAN ofreció un ciclo de charlas ilustradas con diapositivos, con la participación de miembros del Instituto, profesores invitados y profesionales, ciclo dedicado particularmente a los alumnos de la Escuela de Arquitectura.